

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 20/DICIEMBRE/2019

S&P ratificó la nota soberana de México en BBB+, pero mantuvo su perspectiva negativa

RODRIGO PACHECO: Standard and Poor's ratificó la nota soberana de México en BBB+, aunque mantuvo su perspectiva negativa para la nota crediticia. Esto significa que existe una probabilidad de al menos 33 por ciento de que la calificación de México sea recortada en los próximos 12 meses.

Los analistas soberanos de la entidad explicaron que esta perspectiva negativa refleja el debilitamiento de la calidad crediticia del soberano, el bajo crecimiento del PIB y el deterioro de las expectativas económicas que tiene con respecto a otros países con la misma nota.

No obstante, advirtió Standard and Poor's que sí hay elementos que podrían favorecer un cambio en las expectativas como los pasos recientes en la renegociación del T-MEC, junto con el Acuerdo Nacional de Inversión en Infraestructura.

También matizaron sus comentarios señalando que en el mercado está la percepción de una mayor discrecionalidad en la implantación de políticas públicas que sigue erosionando el sentimiento del sector privado y reduciendo las perspectivas económicas futuras para México.

Pero bueno, pues se ratifica por lo menos el BBB+, es positivo digamos que no haya habido un deterioro, no hay elementos para que se diese, recordando que en el caso de Standard and Poor's tienen vinculada tal cual la calificación de Pemex y la de México, o viceversa. Si bajaran la de Pemex bajan la de México o si bajan la de México bajan la de Pemex.

Y ese es el tema delicado, pero por lo visto no están viendo un deterioro y eso es positivo, pero ahí está el diagnóstico muy claro.